



Antwort zur Anfrage Nr. 1306/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Fahrradweg Maria-Ward-Str. (CDU)**  
**hier: Änderung der Beschilderung**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Maria-Ward-Straße ist ein Fuß- und Radweg. Das VZ 240 StVO regelt nicht nur den Gehweg, sondern die normalerweise abgepollerte Maria-Ward-Straße. Durch die Baumaßnahme der Willigisschule sind zurzeit die Poller entfernt. Nach Beendigung der Baumaßnahme wird die Straße wieder entsprechend gesperrt.

Üblicherweise nutzen die Radfahrer hier die Straße und nicht den Gehweg.

Mainz, 21.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete